



Le Retour des inscriptions sur les listes électorales a démarré ce mercredi 03 décembre sur l'ensemble du territoire camerounais. Cet exercice entre dans le cadre de la révision des listes électorales, conformément à la loi qui l'a prévu en janvier et fin août de chaque année.

Lors de clôture des opérations en août 2017, ELECAM avait annoncé que six millions de Camerounais étaient inscrits ceci contre les huit millions visés,

Conformément à son calendrier électoral, le Cameroun devra au cours de cette année 2018 organisé les élections présidentielles, législatives et municipales.